

LAMPADAIRE 3 MODULES LOULOU



MAISON SARAH LAVOINE

LAMPADAIRE 3 MODULES LOULOU

Description produit

Totem total.

On ne change pas une formule qui gagne. Après le succès de la collection Vadim, Maison Sarah Lavoine développe une ligne de luminaires dans son sillage : Loulou.

En commun ? Un tracé singulier, entre sculpture et totem, ainsi que des matériaux essentiels.

Un globe en verre soufflé serti d'anneaux apporte du volume au cylindre perforé, duquel se diffuse la lumière.

Matériaux

Socle et chapeau en laiton poli
Anneaux en noyer et MDF laqué
Tubes perforés
Globe et cylindre strié en verre soufflé
Câble textile doré accordé à la finition du laiton

Déclinaison de couleurs

Aubergine, Bleu Minuit

Fabrication

Cet objet complexe est un manifeste du savoir-faire français. Il concentre à lui seul trois expertises : verre, bois et acier, fruits du travail de notre partenaire. Ce dernier est spécialisé dans la réédition de créations de designers français, à l'instar de Pierre Paulin, Olivier Mourgue ou encore Alain Richard.

Dimensions

Hauteur : 101 cm
Diamètre : 34 cm

Poids

19 kg

Origine

France

Système électrique

Tube LED E27 - 6W
Interrupteur au pied

Certifications et normes

Respect des normes CE

Conseils d'entretien

Pour l'entretien quotidien, dépoussiérez délicatement les globes et la structure avec un chiffon en microfibre.

Product description

Total totem.

You don't change a winning formula. Following the success of the Vadim collection, Maison Sarah Lavoine has developed a line of lighting in its wake: Loulou.

What they share? A distinctive design that balances sculpture and totem, using essential materials.

A blown glass globe set in rings adds volume to the perforated cylinder, from which the light radiates.

Materials

Base and shade in polished brass
Rings in walnut and lacquered MDF
Perforated tubes
Ribbed globe and cylinder in blown glass
Gold textile cord matching the brass finish

Colorways

Aubergine, Midnight Blue

Production process

This intricate piece is a testament to French craftsmanship.

It brings together three areas of expertise : glass, wood, and steel, showcasing the work of our partner.

The company specializes in reissuing designs by French designers such as Pierre Paulin, Olivier Mourgue, and Alain Richard.

Dimensions

Height : 39.76 in
Diameter : 13.4 in

Weight

41.89 lb

Origin

France

Electrical system

E27 LED bulb — 6W
Foot switch

Certifications and standards

Complies with CE standards.

Care instructions

For daily care, gently dust the globes and the structure with a microfiber cloth.

